

# ***„Wir sind Protestleute gegen den Tod“***

*(Christoph Blumhardt)*

Die Todesanzeige in der Zeitung, die Beerdigung neulich, Attentate, Corona-Statistik. Der Tod gehört zum Leben. Das anzunehmen ist schwer genug. Widerstand zwecklos. Aber oft bleibt der Schmerz. Manchmal unerträglich. Das Osterfest der Christen erscheint da sogar als Provokation: wird nicht zu leichtfertig geredet von einem „ewigen Leben“? Jetzt ist die Not, jetzt ist der Tod. Und ist nicht Vergänglichkeit überall? Aber Glaube ist mehr als Erfahrung, mehr als das Sichtbare. Glaube ist Vertrauen auch in der Herausforderung des Todes. Glaube findet Halt gegen den Tod – an den Geschichten der Bibel: Auferstehung, Ewigkeit. Und wo alles dagegen zu sprechen scheint, da ist Glaube auch Entscheidung gegen den Augenschein, für die Hoffnung. Widerstand gegen das Übliche, Protest gegen den Tod. Ihnen ein frohes, mutiges Osterfest!

*Pfarrer Thomas Persitzky  
Hof-St. Lorenz*